

FARM

S. 10

Zwei neue Ponys haben auf der Weddinger Kinderfarm ihr Zuhause gefunden. Kennen lernen kann man sie und viele andere Tiere beim Sommerfest.



Party mit Ponys

Sommerfest auf der Weddinger Kinderfarm

Wedding. Wenn am nächsten Sonnabend, 4. September, auf der Kinderfarm das jährliche Sommerfest gefeiert wird, sind sie die Stars: Gimli und Faramir, zwei Ponys, die ganz neu auf der Farm in der Luxemburger Straße sind. Genau wie die Kinder üben die beiden gefleckten Wallache bereits fleißig für die große Zirkusaufführung, die traditionell zu diesem Fest gehört.

Mit den beiden Neuzugängen besteht die Ponyherde mitten im Wedding wieder aus acht Tieren. Gimli und Faramir stammen vom Gut Koboldshof bei Beelitz, es

sind gescheckte vierjährige Tinkerponys, die den Umgang mit Kindern gewöhnt sind. „Die beiden sind ausgesprochen freundlich und selbstbewusst, sie lassen sich gern streicheln und reiten und lassen sich von dem Trubel, der hier oft herrscht, nicht aus der Ruhe bringen“, schwärmt der Leiter der Kinderfarm, Siegfried Kühbauer.

Dank einer Spende des Berliner Lions Club „Albert Einstein“ konnten die beiden Tiere angeschafft werden. Der Club unterstützt die Farm seit vielen Jahren mit Aktionen und Spenden-

sammlungen. Täglich kommen etwa 70 Kinder auf die Farm. Vormittags kommen Kitagruppen und Schulklassen, nachmittags verbringen viele hier ihre Freizeit. Wer möchte und zuverlässig ist, darf Aufgaben übernehmen.

Das Sommerfest beginnt um 14 Uhr. Die älteren Farmkinder und die Mitarbeiter organisieren zahlreiche Spiele von „Zebrareiten“ bis „Fang das Krokodil“. Um 16 Uhr beginnt die große Show des Kinderzirkus Pannini. Für das leibliche Wohl wird im Café „Zum lachenden Wildschwein“ gesorgt. *völ*



Die Tierpflegerinnen Anna und Sonja haben die neuen Ponys bereits ins Herz geschlossen.

Foto: Völlering